



**KEPUTUSAN KEPALA DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN  
KABUPATEN TEMANGGUNG**

NOMOR : 520/ 170 / I / 2019

**TENTANG**

**PENETAPAN KLASIFIKASI INFORMASI PUBLIK  
PADA DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN**

**KEPALA DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN  
KABUPATEN TEMANGGUNG**

- Menimbang : a. Bahwa untuk melaksanakan ketentuan pasal 3 Peraturan Pemerintah nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang – Undang nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik;
- b. Bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, perlu menetapkan Keputusan Kepala Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan tentang Penetapan Klasifikasi Informasi Publik pada Pemerintah Kabupaten Temanggung.
- Mengingat : 1. Undang – Undang Nomor : 13 tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah Kabupaten dalam lingkungan Provinsi Jawa Tengah;
2. Undang – Undang Nomor : 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara dan Pengguna Barang / Jasa ;
3. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 61, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4846);
4. Undang – Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2009 Nomor 152, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5071);
5. Undang – Undang Nomor : 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
6. Peraturan Pemerintah Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang – Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2010 Nomor 99);
7. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintahan Daerah;
8. Peraturan Bupati Temanggung Nomor 55 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan dan Pelayanan Informasi Publik di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Temanggung;
9. Keputusan Bupati Temanggung Nomor 555/318 Tahun 2017 tentang Pengelolaan Layanan Informasi dan Dokumentasi Pemerintah Kabupaten Temanggung;

Menetapkan:

MEMUTUSKAN :

- KESATU : Menetapkan klasifikasi informasi publik pada Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Kabupaten Temanggung sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan ini.
- KEDUA : Penetapan klasifikasi informasi publik sebagaimana dimaksud dalam diktum KESATU harus berdasarkan pada peraturan perundang – undangan, asas kepatutan dan kepentingan umum.
- KETIGA : Informasi Publik yang wajib disediakan dan diumumkan sebagaimana dimaksud dalam diktum KEDUA terdiri atas informasi yang wajib disediakan dan diumumkan secara berkala dan informasi yang wajib tersedia setiap saat.
- KEEMPAT : Informasi yang dikecualikan sebagaimana dimaksud dalam diktum KEDUA didasarkan atas pertimbangan peraturan perundang – undangan yang berlaku, asas kepatutan dan asas kepentingan umum serta bersifat ketat dan terbatas.
- KELIMA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan dan apabila ada kekeliruan akan diperbaiki sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Temanggung  
Pada tanggal : 25-Jan - 2019

**KEPALA DINAS PERTANIAN  
DAN KETAHANAN PANGAN  
KABUPATEN TEMANGGUNG**



**Ir. C MASRIK AMIN ZUHDI, MM**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19611121198703 1 006

**KLASIFIKASI INFORMASI PUBLIK  
PADA DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN  
KABUPATEN TEMANGGUNG**

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI	PEJABAT YANG MENGUASAI INFORMASI	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT ATAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI			JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
							WAJIB DIUMUMKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	
1	SEKRETARIAT									
1.	Struktur Organisasi	Struktur Organisasi DINTANPANGAN	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2017	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
2.	Visi dan Misi	Visi dan Misi DINTANPANGAN Tahun 2013-2018	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
3.	Profil Pejabat	Profil Pejabat Dinas (Nama, no telp, Alamat unit, laporan harta kekayaan, latar belakang pendidikan, penghargaan yang pernah diterima)	Sekretariat	Kasubag Umpeg	Temanggung / 2017	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
4.	Alamat OPD	Alamat, nomor telepon, faks, dan email kantor;	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2017	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
5.	Informasi Mengenai kegiatan OPD	a. Rencana Strategis Dinas;	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
		b. Rencana Kerja Tahunan;	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2019	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
		c. Daftar Kegiatan;	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2019	Hard dan Softcopy	V			5 Tahun
		d. SK Pelaksana Kegiatan	Sekretaris	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2019	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI (RINGKASAN ISI INFORMASI)	PEJABAT YANG Menguasai Informasi	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT ATAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI				JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
							WAJIB DIUMUMKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	INFORMASI YANG DIKECUALIKAN	
6.	Dokumen Mengenai Pengadaan Barang dan Jasa	Daftar Pengadaan Barang dan Jasa di DINTANPANGAN	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
7.	Informasi Mengenai Regulasi OPD	a. Peraturan Daerah berkenaan dengan Pertanian dan ketahanan pangan yang telah diundangkan; b. Daftar rancangan peraturan yang sedang dibahas; c. Kegiatan Sosialisasi Peraturan Daerah berkenaan dengan dintanpangari;	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2017	Hard dan Softcopy	V			V	5 Tahun
8.	Informasi Mengenai Kinerja OPD	Pencapaian Kinerja Dintanpangan	Sekretariat	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2017	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
9.	Nominatif Pegawai	Daftar Personil DINTANPANGAN	Sekretariat	Kasubag Umpeg	Temanggung / 2019	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
10.	Informasi Mengenai Keuangan OPD	a. Rencana dan Laporan realisasi anggaran	Sekretariat	Kasubag Keuangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
11.	Informasi Mengenai Keuangan OPD	a. Rencana dan Laporan realisasi anggaran b. Neraca c. Laporan Arus Kas dan catatan atas Laporan Keuangan	Sekretariat	Kasubag Keuangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI		PEJABAT YANG Menguasai Informasi	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT A.TAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI				JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
		(RINGKASAN ISI INFORMASI)						WAJIB DIUMUMKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	INFORMASI YANG DIKECUALIKAN	
		d. Daftar Aset		Sekretariat	Kasubag Umpeg	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
<b>II BIDANG PERKEBUNAN</b>												
12	Data luas areal lahan perkebunan	Data luas tanam, luas puso, panen tanaman perkebunan	Bidang Perkebunan	Kasie Produksi dan perlindungan Perkebunan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V					1 Tahun
13	Data produksi perkebunan	Data produksi tanaman perkebunan	Bidang Perkebunan	Kasie Produksi dan perlindungan Perkebunan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V					1 Tahun
14	Daftar Kelompok tani penerima bantuan	Daftar Kelompok tani penerima bantuan kegiatan perkebunan	Bidang Perkebunan	Kasie Pasca Panen dan Agribisnis Perkebunan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy			V			1 Tahun
15	Daftar Penerima Bantuan Sarpras Perkebunan	Data penerima bantuan dan materi bantuan yang diberikan kepada kelompok	Bidang Perkebunan	Kasie Sarpras Perkebunan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy			V			1 Tahun
16	Daftar Penelitian bid. Perkebunan	Data penelitian dengan Balitas, Balitree, Puslitkoka yang dilakukan dengan Dintanpangan	Bidang Perkebunan	Kasie Sarpras Perkebunan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy			V			5 Tahun
17	Dokumen MPIG	MPIG (Masy.Perindungan Indikasi Geografis) a. MPIG Tembakau Srintil Temanggung b. MPIG Kopi Java Arabica Sindoro Sumbing c. MPIG Kopi Robusta Temanggung	Bidang Perkebunan	Kasie Pasca Panen dan Agribisnis Perkebunan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy			V			5 Tahun

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI (RINGKASAN ISI INFORMASI)	PEJABAT YANG Menguasai Informasi	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT ATAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI				JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
							WAJIB DIUMUMKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	INFORMASI YANG DIKECUALIKAN	
28	Data luas areal lahan Hortikultura	Data luas tanam, luas puso, panen tanaman hortikultura	Bidang Hortikultura	Kasie Produksi Hortik	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	
29	Data produksi hortikultura	Data produksi tanaman pangan	Bidang Hortikultura	Kasie Produksi Hortik	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	
30	Daftar Harga komoditas hortikultura	Data harga komoditas pangan utama di tingkat petani	Bidang Hortikultura	Kasie Pasca Panen Hortik	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	
31	Daftar Kelompok Tani Organik	Daftar Kelompok tani yang khusus budidaya secara organik	Bidang Hortikultura	Kasie Sarpras, Kasie Pascapanen dan Produksi TP	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy		V		1 Tahun	
32	Analisa usahatani hortikultura	Analisa usahatani hortikultura	Bidang Hortikultura	Kasie Pasca Panen dan Agribisnis Hortik	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy		V		1 Tahun	
33	Daftar Kelompok tani penerima bantuan	Daftar Kelompok tani penerima bantuan	Bidang Hortikultura	Kasie Sarpras Hortik	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy		V		1 Tahun	
34	Agenda kegiatan Bid. Hortik	Jadwal kegiatan dan lokasi kegiatan Bid. Hortik	Bidang Hortikultura	Kasie Sarpras, Kasie Pascapanen dan Produksi Hortik	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy		V		1 Tahun	
V	<b>Bidang Ketahanan Pangan</b>										
35	Data Cadangan Pangan	Data cadangan pangan untuk rawan pangan	Bid. KP	Kasie Ketersediaan dan distribusi Pangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	
36	Data Pengolah Pangan Lokal	Data Pengolah Pangan Lokal	Bid. KP	Kasie Pengankaragaman Konsumsi dan Keamanan Pangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	
37	Data Pola Pangan Harapan	Data tentang pola konsumsi pangan masyarakat	Bid. KP	Kasie Pengankaragaman Pangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	
38	Neraca Bahan Makanan	Data tt Ketersediaan energi, protein	Bid. KP	Kasie Ketersediaan dan distribusi Pangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V			1 Tahun	

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI		PEJABAT YANG MENGUJAI INFORMASI	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT ATAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI				JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
		(RINGKASAN ISI INFORMASI)						WAJIB DIUMUMKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	INFORMASI YANG DIKECUALIKAN	
39	Data Lumbung pangan masy	Data Lumbung pangan masy di Kab. TMG		Bid. KP	Kasie Ketersediaan dan distribusi Pangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
40	Agenda kegiatan Bid. KP	Jadwal kegiatan dan lokasi kegiatan Bid. KP		Bid. KP	Kasie Ketersediaan dan distribusi Pangan dan Kasie Pengantaragaman Pangan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
VI	<b>Bidang Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian</b>											
41	Data Penyuluh Pertanian di Kab Temanggung	Data penyuluh pertanian PNS dan THL di Kab. Temanggung		Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	kasie SDM dan penyuluhan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
42	Data Kelembagaan Kelompok Tani	Data Kelompok tani, Gapoktan dan KWT, kelas KT		Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	Kasie Kelembagaan pertanian	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
43	Data Kelembagaan Penyuluhan	Data Posluhdes (Desa) dan Data BP3 (Kec)		Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	Kasie Kelembagaan pertanian	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
44	Data Penyelenggaraan Penyuluhan	Metode penyuluhan, progama desa, kecamatan dan kab		Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	kasie penyelenggaraan penyuluhan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI	PEJABAT YANG Menguasai Informasi	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT ATAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI				JANGKA WAKTU PENYIMPANAN	
							WAJIB DIUMUMKANKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	INFORMASI YANG DIKECUJALIKAN		
45	Data Sarpras penyuluhan	Sarpras pendukung penyuluhan berupa alat transportasi dan media informasi										
		Koran "GEMPAR"	Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	kasie penyelenggaraan penyuluhan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V					1 Tahun
		Koran "SINAR TANI"	Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	kasie penyelenggaraan penyuluhan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V					1 Tahun
		Leaflet materi penyuluhan	Bid. Pengembangan SDM dan Kelembagaan Pertanian	kasie penyelenggaraan penyuluhan	Temanggung / 2018	Hard dan Softcopy	V					1 Tahun

Mengetahui,  
**KEPALA DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN**  
**KABUPATEN TEMANGGUNG**



**IE C MASNIK AMIN ZUHDI, MM**  
 Pembina Utama Muda  
 NIP. 19611111 198703 1 006